
Pièces 2 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 0601811648

Prix 315 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Californie/ rue de france dans un palais bourgeois du début du siècle superbe loft à

deux  pas  des  plages  dans  le  quartier  des  baumettes,  parfait  pour  le  vivre  tout  à

pied à proximité des commerces et du tramway ligne 1. Prestations raffinés ce loft

atypique s'ouvre sur une pièce à vivre avec cuisine us de belle facture, un espace

nuit  dans  une  verrière  et  un  coin  chambre,  une  salle  de  bain,  un  wc  et  une

buanderie,  ce  bien  se  compose  également  d'une  cave  et  d'un  parking  collectif

sécurisé.  Complètement  atypique  vous  serez  sous  le  charme.  Chauffage  collectif

(repartiteur) chaudière au gaz. ...

California/  rue de france in  a bourgeois  palace from the beginning of  the century,

superb loft a stone's throw from the beaches in the baumettes district, perfect for

living  within  walking  distance  of  shops  and  tram  line  1.  Refined  services,  this

atypical loft offers opens onto a living room with a well-made open-plan kitchen, a

sleeping  area  in  a  glass  roof  and  a  bedroom  area,  a  bathroom,  a  toilet  and  a

laundry  room,  this  property  also  consists  of  a  cellar  and  a  collective  parking  lot

secure.  Completely  atypical,  you  will  be  charmed.  Collective  heating  (distributor)

gas boiler. Possibility ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence
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